

Club Deportivo Flecha se tituló campeón de la “Semana Liguana Masculina de Fútbol 2023”

El Club Deportivo Flecha, se tituló este lunes campeón de la “Semana Liguana Masculina de Fútbol 2023”, tras vencer por 3 goles a 1 al elenco de Copihues Rojos de Valle Hermoso, en partido disputado en el Estadio Enrique Döll Rojas de La Ligua.

El evento, organizado por la Asociación de Fútbol local, con el apoyo de la Municipalidad de La Ligua, contó con la participación de 16 clubes de la comuna, los cuales iniciaron las acciones el sábado recién pasado bajo un aceptable marco de público, el cual llegó hasta el principal recinto deportivo de la capital provincial para ver en vivo y en directo las alternativas de este tradicional certamen.

Anuncio Patrocinado

Después de disputarse la fase de partidos de eliminación directa y luego las semifinales del campeonato, este lunes se jugaron los cotejos finales. A primera hora, en partido válido por el tercer lugar, Club Deportivo Libertad y Navidad de Valle Hermoso, igualaron a 1 en el tiempo reglamentario, venciendo la serie el Club Deportivo Libertad, mediante lanzamientos penales.

El alcalde Patricio Pallares, junto al presidente de la Asociación de Fútbol Amateur de La Ligua, Patricio Cifuentes, fueron los encargados de entregar los premios al conjunto campeón, consistente en la copa de la Semana Liguana, más la copa de recuerdo, medallas para jugadores y cuerpo técnico, además de la suma de un millón de pesos.

Club Deportivo Flecha se tituló campeón de la “Semana Liguana Masculina de Fútbol 2023”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Al respecto, el alcalde Pallares, se mostró muy conforme por el desarrollo del campeonato, felicitando a todos los representativos participantes y a la Asociación de Fútbol de La Ligua, a cargo de la organización del certamen.

Por su parte, Patricio Cifuentes, presidente del organismo rector del fútbol liguano, destacó todos los componentes que hicieron posible el éxito del campeonato. De igual forma, agradeció al Municipio de La Ligua, por todo el apoyo brindado a la Asociación de Fútbol.

y tú, ¿qué opinas?